

Cuba plaide à Vienne pour la prévention et la lutte contre les délits cybernétiques



Vienne, 16 mai,(RHC).- Claudio Ramos, directeur des relations internationales au ministère cubain de la Justice, a exprimé le soutien de Cuba à l'inclusion de l'analyse du nombre croissant des délits cybernétiques à l'ordre du jour de la Commission de l'ONU pour la prévention du crime et de la Justice pénale.

Au cours de son intervention à la 23e session de cette commission, il s'est prononcé pour l'adoption d'un instrument international contraignant au point de vue juridique dans le cadre de l'Organisation des Nations Unies.

Il a plaidé pour le travail en coopération afin de trouver un instrument permettant de combler le vide légal existant en matière de lutte contre les délits cybernétiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162398-cuba-plaide-a-vienne-pour-la-prevention-et-la-lutte-contre-les-delits-cybernetiques>



Radio Habana Cuba